

FECHA: 21 DE OCTUBRE DE 2024.

BOLETÍN: 06

PROMUEVE ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA PRIMER CONGRESO MUNDIAL DEL MARIACHI

- *La alcaldesa de Cuauhtémoc acompañó a la CANACO CDMX en la presentación del evento, que se llevará a cabo del 6 al 10 de noviembre.*
- *Su Gobierno ya trabaja en coordinación con el de la Ciudad de México, “en seguridad los funcionarios no tenemos colores partidistas ni intereses particulares”, afirmó.*

La alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega Piccolo, acompañó a la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de la Ciudad de México (CANACO CDMX) y a su titular José de Jesús Rodríguez Cárdenas, en la presentación del 1er Congreso Mundial del Mariachi, que se llevará a cabo del 6 al 10 de noviembre dentro del territorio de la Alcaldía. En el acto, destacó la necesidad de echar mano de la cultura para recuperar el tejido social y lograr la construcción de paz.

“Las alcaldías en la Ciudad de México tenemos la tarea de trabajar en la construcción de paz”, dijo la alcaldesa y aseguró que una tarea fundamental para hacer una ciudad más segura es entregar a los vecinos y las vecinas programación cultural que le brinde un sentido de comunidad a los espacios públicos.

Ale Rojo de la Vega felicitó a la CANACO CDMX, a la Sociedad de Autores y Compositores de México, a la Unión Nacional de Mariachis y a todas las organizaciones involucradas en esta iniciativa que además de preservar la cultura, generará una importante derrama económica para la Cuauhtémoc. “Nos llena de orgullo saber que mexicanas y mexicanos como ustedes son capaces de organizarse para proteger el patrimonio cultural de todas y todos los mexicanos”.

Respecto a la seguridad en el evento, la alcaldesa dio a conocer –a pregunta expresa de los medios de comunicación–, que su administración ya trabaja de forma coordinada con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y con el gobierno central, “ya se entendió que aquí

los funcionarios públicos no tenemos colores partidistas ni intereses particulares”, subrayó.

En este sentido, recordó que la semana pasada se reconectó la ‘Base Diana’ (el centro de monitoreo de la Alcaldía) al C5, con lo que ya pueden vigilar en tiempo real los ocho sectores de la Cuauhtémoc, por lo que agradeció a la Secretaría de Seguridad Ciudadana. “También hemos tenido pláticas con el secretario de Seguridad Ciudadana para tener más policías y sobre todo esta coordinación que debemos tener con el gobierno central”, indicó.

Explicó que de las 350 cámaras que tiene la Cuauhtémoc, recibió la administración con solo la mitad funcionando, por lo que ya trabajan para que en los primeros 100 días estén funcionando la totalidad de ellas; además de aumentar el patrullaje, los operativos de seguridad y pedir a los otros niveles de gobierno que se pueda tener un trabajo coordinado, considerando que se trata de la demarcación más insegura por número de habitantes.

Finalmente, informó que ya se instaló la Mesa Regional de Construcción de Paz, a la que todos los martes por la mañana asisten las distintas autoridades del Gobierno Federal y de la Ciudad de México, con presencia también del Gabinete Violeta, para que exista perspectiva de género.